

Mobilisons-nous pour le lycée Picasso !

Contrairement à « l'image » qui en est parfois donnée, **le Lycée Picasso est un établissement qui, depuis 40 ans, fait réussir massivement les élèves d'Avion et Méricourt**, leur permet de **poursuivre des études**, de **s'insérer dans la vie professionnelle**, de **s'épanouir** et de **s'ouvrir au monde** (voyages, sorties culturelles et sportives nombreuses, etc.). Les chiffres du Ministère montrent que **les élèves qui entrent à Picasso ont toutes les chances d'en ressortir diplômés**

Les élèves qui y sont scolarisés apprécient leur établissement, sa taille « humaine », les opportunités qu'il offre, etc.

Tous les personnels sont fiers de travailler à Picasso, pour l'avenir de la jeunesse du bassin minier.

Pourtant, le Rectorat de l'académie de Lille, qui applique la politique scandaleuse du gouvernement, a pour projet de dégrader de manière très sérieuse les conditions d'enseignement et d'études à Picasso

Ainsi, le Rectorat veut supprimer 3,5 classes à la rentrée 2008. Cela lui « permettrait » de supprimer 6 postes de profs, et donc de chasser 6 de nos collègues de l'établissement.

Les conséquences de cette politique seraient très claires :

-hausse des effectifs d'élèves par classe : classes surchargées où les enseignants ne pourraient plus s'occuper de tous les élèves, où les élèves en difficulté risqueraient d'être « laissés de côté », faute de temps...

-diminution des enseignements et séries accessibles pour les élèves : les jeunes d'Avion et Méricourt n'auraient plus accès à un choix de séries, d'options, d'enseignements aussi riche qu'aujourd'hui ;

-impossibilité d'accueillir les « doublants » de terminale : si nous souhaitons à tous les élèves de réussir leurs examens, un éventuel échec doit donner droit à une seconde chance. Or, si cette politique est appliquée, ce ne sera tout simplement plus possible, ni à Picasso ni ailleurs !

Tous les lycées du bassin minier (à Lens, Liévin, Hénin-Beaumont, Avion, etc) sont touchés par cette politique dont le but affiché est de faire « des économies » (sur le dos des élèves), mais dont la conséquence est de priver les jeunes de la région d'un enseignement de qualité, et d'un avenir meilleur grâce aux études.

Tous les personnels du Lycée Picasso sont déterminés à se battre pour empêcher que ces projets néfastes ne soient mis en œuvre ;

**Pour défendre le lycée Picasso,
les personnels seront en grève le vendredi 29 février.**

Nous demandons aux élèves, aux parents, et plus largement à la population d'Avion et Méricourt de nous rejoindre pour une

**MANIFESTATION à AVION
VENDREDI 29 FEVRIER à 10h
*Départ devant le lycée***